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 2018年6月18日 例会報告
点　鐘
ロータリーソング 　　　　　　　　　『我等の生業』
ゲストスピーカー　 　　　　　　　　　　　　    2名
ゲスト及びビジター　　　　　　 　　　　　　    1名
会員出席状況  　　 　　  47名中28名(出席率59.57%)
前々回訂正出席率   　　　　　　　　　 　　　100%
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○宮田さん、横山さん、よろしくお願い致します。
阿部　豊君・若井一郎君
根本弘道君・池永憲明君

○親睦旅行ありがとうございました。
阿部　豊君・若井一郎君・根本弘道君
上條隆志君・齊藤榮一君・山田　昇君

青木桂三君・渡辺孝至君

小計￥29,000.-　累計￥2,637,000.-
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- 来月7月の受付当番 -

阿部君/池永君/伊藤(裕)君/今井君/宇都宮君
	����ª���°���à�������Í�å�S�q�Õ
�����Š���Â���“�������Í�å�S�ð�Ä

�®���¾�'�Ü�~	ý�q�Õ�ð�Ä	,�Ú�k�p���¯

�h�yæ�����y�[�����q�Õ
�Ð�þ�•�����H�Ï�����ð�Ä

�®���°�å�›�•�ˆ�o���¯



　一年を顧みて

　　　阿  部  　豊  会長　

　昨年７月より拝命し、この一年間、東京城東ロー

タリークラブの会長としての任を終えようとして

おります。私のような未熟者に、この偉大なる先

輩方が築いて来られたクラブの会長が務まるのか

と、大変な覚悟で取り組んで来たつもりでござい

ます。まずもって、会員の皆様方のご指導とご協

力、ご理解に深く深く感謝を申し上げる次第でご

ざいます。

　私は会長をお引き受けするにあたり、「ロータ

リーの可能性を追求しよう」と言うターゲットを

揚げさせてもらいました。これは一人のロータリ

アンとして、また東京城東ロータリークラブの一

員として、「ロータリーの使命は何か…」、「ロー

タリーのすべき事は何か…」と言う可能性と想い

を皆さんに理解して頂きたく揚げさせて頂きまし

た。しかしながら、私自身色々な行事をこなす事

やその準備に追われ、ただ背中を押されて時間が

過ぎてしまったような気が致します。一年が経ち、

自分が掲げたターゲットに向き合う事が出来たの

かと自問自答を繰り返し反省をしております。

　また、そうした中、今年度の我がクラブの最大

のイベントはロータリー財団の補助金を利用させ

て頂いての「振り込め詐欺」防止対策プロジェク

トではないでしょうか。社会奉仕委員会の活動の

一環として始めましたが、委員会の垣根を越えて

会員全員でこのプロジェクトの成功に導きまし

た。これはまさに我がクラブの団結力と会員一人

ひとりの深い絆が成し得たものだと確信しており

ます。

　最後になりますが、この一年間、私と江波戸幹

事にお寄せ頂いたご厚意に対し、心から感謝の意

を表し、我が東京城東ロータリークラブの益々の

発展をご祈念申し上げ、御礼のご挨拶とさせて頂

きます。皆様、本当に有難うございました。

　一年を顧みて

　     江波戸  健治  幹事　

　一年間にわたり幹事として、皆様には大変お世

話になりました。こうして無事に、幹事の任期を

満了することができましたことを、心より御礼申

し上げます。とはもうしましても、きめ細やかな

対応、手配など至らなかった点などが、多々あっ

たであろうと思います。

　ご迷惑をおかけしてしまったこともあったかと

思いますが、皆様からの温かいサポートを受けて

本日を迎えることが出来ました。過ぎてしまえば

早いものですが、クラブの運営について、大変、

勉強になりました。

　私にとって、とても充実した時間を過ごすこと

が出来ました。ありがとうございました。

　阿部会長のターゲット「ロータリーの可能性を

追求しよう」を念頭に活動し、年間行事であるク

ラブフォーラム、クラブ協議会、ガバナー補佐訪

問、ガバナー公式訪問、親睦家族会、新年初例会、

「東武鉄道南栗橋車輛管区」見学会、菊まつりコ

ンサート、観藤例会、親睦旅行等、会員、事務局、

ホテルスタッフの皆様にご協力いただき、無事に

運営することが出来ました。

　一年間にわたりまして、幹事の役目を続けてき

たことで、いかにしてクラブ運営が皆様によって

支えられていたのかを実感することもできまし

た。想像していた以上に大変だと感じたこともあ

りますが、皆様と互いに協力し合って、こうして

幹事の任期を全うできますことを、大変に誇らし

くも感じております。

　これからもロータリアンとして積極的に活動し

たいと思います。どうぞこれからも、よろしくお

願い申し上げます。


